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Às 18.59hs do dia 29 de julho de 2011 foi iniciada a Assembleia Geral Ordinária da 
SBNPed, durante o IX Congresso Brasileiro de Neurocirurgia Pediátrica em Búzius, RJ.
A assembléia foi iniciada pelo Dr. Antônio Bellas, que convocou os componentes da mesa.
A seguir o Dr. Geraldo Furtado procedeu a leitura da ordem do dia:
- Leitura e  aprovação da ta da AGO passada.
- Relatório da gestão
- Assuntos gerais
- Eleição da nova diretoria
- Eleição da cidade sede do próximo congresso.
Pela ata anterior ter sido enviada aos membros da Sociedade, o Dr. Geraldo propôs a 
dispensa da leitura desta e sua aprovação, com o que a assembleia concordou.
Posteriormente o Dr. Geraldo discorreu sobre a sua gestão, enfatizando a participação da 
SBNPed da Comissão Científica nos Congressos da SBN e ABN. Também foi relatada a 
participação nos eventos da FLANC e do ESPN Course em Perinópolis. Discorreu, 
também, sobre a divulgação da SBNPed através de blog. Descreveu a participação no 
futuro Inter Meeting da WFNS em Porto de Galinhas. Solicitou a maior participação dos 
brasileiros na ISPN, ressaltando que o Brasil conquistou o direito de ser a sede do 
Congresso no Rio, 2021. E informou que a SBNPed terá reunião conjunta no Congresso 
da ESPN, Amsterdã em 2012, solicitando a presença dos colegas.
A seguir foi aberta da sessão de assuntos gerais.
Dr Francisco Salomão informou sobre o periódico Child Nervous System, publicação 
oficial da SBNPed, e solicitou, também, maior participação dos brasileiros na ISPN.
O Dr. Arthur Cunha solicitou a inversão da pauta, com as eleições precedendo os 
assuntos gerais, o que foi acatado pelo presidente.
O Dr. Hamilton Matushita questionou sobre relatório das Comissões. O Dr. Geraldo 
lembrou sobre a Comissão de Revisão do Estatuto, que não enviou relatório. O Dr. 
Benício apresentou o relatório da Comissão Científica e seu trabalho no julgamento dos 
trabalhos do Congresso.
O Dr. Hamilton ressaltou a importância da apresentação destes relatórios. 
A Dra. Nelci solicitou a coleta dos dados dos presentes, mais uma vez enfatizando a 
necessidade de ingresso na ISPN.
O Dr. Paulo Ronaldo discorreu sobre a necessidade de atualização e inclusão dos dados 
na SBN.
Dra. Mércia Bezerra indicou a Dra. Nelci Zanon como candidata a presidente da SBNPed,  
que foi eleita por aclamação para o período de 2013 a 2015.
A seguir foram eleitos os membros da Comissão Científica e de Estatutos, sendo 
indicados a Dra. Mércia, Dr. Samuel Zymberg, Dr. Alexandre Gianetti , Dr. Silvio, Dr. Paulo 
Ronaldo e Dr. Artur, sendo definidos os três primeiros para a Comissão Científica e os 
seguintes para a revisão de estatutos.
A seguir procedeu-se a eleição da próxima sede do Congresso, sendo convocado o Dr. 
Christian Diniz que fez a apresentação de João Pessoa, que foi eleita por aclamação. O 
Dr. Cármine solicitou a oportunidade de lançar Maringá para a sede em 2015.
A seguir o  Dr. Geraldo retomou a pauta dos assuntos gerais. 



O Dr. Sérgio Cavalheiro discorreu sobre suas preocupações sobre a SBNPed, o papel do 
presidente da SBNPed e sobre a participação da Comissão científica na organização dos 
eventos relacionados.
O Dr. Geraldo esclareceu que a organização do Inter Meeting foi da WFNS. 
O Dr. Benício esclareceu que o Congresso de Salvador foi organizado pela Comissão 
Científica da SBNPed. 
O Dr. Bellas esclareceu que esta Comissão organizou o a parte científica do atual 
congresso. 
O Dr. José Aloysio ressaltou sua opinião sobre a importância de fortalecer a SBNPed e 
reforçou as idéias do Dr. Sérgio. 
O Dr. Salomão reforçou que o no Congresso do próximo ano no Rio a SBNPed  deverá 
ser representada, pois assim ele relatou ao presidente. 
A Dra. Nelci informou que isto já estava encaminhado.Em sequência a mesma Dra. Nelci 
discorreu sobre a possibilidade de abertura de uma pessoa jurídica, não governamental, 
que representasse a SBNPed, sem significar ruptura com a SBN. Falou, também, sobre 
os Cursos da ESPN que não teriam participação da SBNPed, situação que teria de ser 
mudada.
O Dr. Arthur Cunha discorreu sobre o mesmo assunto, propondo a criação da “Fundação 
da Sociedade Brasileira de Neurocirurgia Pediátrica”, e que a Comissão eleita para rever 
os estatutos cuidasse desta fundação. A Dra. Nelci corroborou com a idéia e explicou os 
trâmites legais. A proposta de estudos a respeito foi aceita. O Dr. José Aloysio informou a 
ela que, na próxima gestão, ela seria a responsável e presidiria a Comissão.
O Dr. Alexandre Gianetti discorreu sobre regras da SBN e sobre gestões legais e políticas 
para atingir os objetivos. 
O Dr. José Aloysio afirmou que, para atingir o objetivo, seria necessário que a SBNPed 
fosse a referência da neurocirurgia pediátrica no Brasil.
A Dra. Mércia discorreu sobre a viabilidade de conseguir recursos e discorreu sobre a 
dificuldade do exercício da neurocirurgia pediátrica em Natal e solicitou apoio da 
Sociedade.
O Dr. Michel Zerah (França), convidado a participar da Assembléia, falou sobre as 
dificuldades e a necessidade de mudanças nos Cursos a ESPN.
A seguir o Dr. Geraldo empossou o Dr. José Aloysio da Costa Val Filho como Presidente 
da SBNPed, que passou a comandar a assembléia. Ato contínuo ele agradeceu,  
enalteceu a gestão do Dr. Geraldo e empossou a Dra. Nelci Zanon como Secretária.
O Dr. José Aloysio discorreu sobre os criadores da SBNPed e a transição para a Diretoria 
atual e sobre a afirmação institucional da Sociedade.
A seguir a Assembléia foi encerrada.
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